

# Jahresbericht Jugend 2015

Unsere Könige:

<b>Jungschützenkönig</b>	<b>Marcel Schumann</b>
<b>Schülerkönig</b>	<b>Fabian Knoke</b>
<b>Schülervolkskönig</b>	<b>Julian Richter</b>

**Die Ehrenscheibe Lichtpunkt gewann Daniel Knoke.**

**Besonders stolz sind wir auf unsere Stadtjugendkönigin  
Melissa Zacharias.**

In diesem Jahr konnten wir zwei neue Jungschützen in unserer Mitte begrüßen. Außerdem konnten wir mit viel Erfolg an einigen Schießveranstaltungen teilnehmen.

Stadtjugendmeisterschaft:

Jugend:	1. Platz	René Blümel
	3. Platz	Marcel Schumann
	4. Platz	Melissa Zacharias
	9. Platz	Sarah Pahlke
	10. Platz	Pauline Zarembo
	11. Platz	Leonie Pahl
	12. Platz	Niklas Kastner
Schüler:	3. Platz	Fabian Knoke
Lichtpunkt:	2. Platz	Daniel Knoke

Den Stadtpokal konnten unsere Jungschützen in diesem Jahr ebenfalls gewinnen.

Kreis Pokal:

Mannschaft: 1. Platz

Landkreiskönigsschießen:

2. Platz	Fabian Knoke
4. Platz	Marcel Schumann

Das Ferienpassschießen ist auch in diesem Jahr wieder mit Erfolg angenommen worden. Auch das Extratraining unter der Leitung von Hartmut Richter, „an dieser Stelle nochmals herzlichen Dank dafür“, wurde mit Spaß und Begeisterung angenommen. Ansonsten haben die Jungschützen an den Trainingstagen kräftig trainiert. Die Weihnachtsfeier fand in diesem Jahr im Schützenhaus statt.

Auch 2016 stets ein  
gutes Auge vor den Scheiben  
und eine ruhige Hand  
wünschen

Bärbel Pommerening  
und  
Lars Richter